

Wir sagen DANKE

an alle Freunde, Nachbarn, Verwandten und Bekannten,
die an dieser letzten Feier für unsere Mutti, Frau

Annemarie Pertoll

teilgenommen haben.

Danke für die herzlichen Umarmungen, die schönen Kranz- und Blumenspenden, die vielen Kerzenspenden, für die tröstlichen Worte in mündlicher und schriftlicher Form und die Eintragungen im Internet.

Besonders bedanken möchten wir uns

- bei Herrn Dr. Werner Unsinn für die jahrelange menschliche und ärztliche Hilfe, die er für unsere Mutti geleistet hat;
- beim Krankenhaus Zams, Innere Medizin III, den Ärzten Herrn Dr. Knabl, Herrn Dr. Schönherr und Frau Dr. Scheiber für ihre respektvolle Art, besonders beim gesamten Pflegepersonal für die liebevolle Pflege;
- bei Frau Anita Bonetti für die sehr würdevolle und persönlich gestaltete Totenwache und die schöne Trauerfeier;
- bei Hannes, Jenny und Reini für die wunderschöne musikalische Begleitung;
- bei der Bestattung Ferdinand Dellemann für ihre Feinfühligkeit und Mithilfe;
- bei Herrn Josef Köck für die Seelenrosenkranzgebete, bei Frau Edeltraud Posch für ihre Mithilfe und
- bei Herrn Pfarrer Cons. Alois Oberhuber.

Das letzte Wort heißt Liebe!

Alexandra, Christiane, Constanze und Verena mit Familien

